

AMENDMENT #001

Le but de cette modification est de répondre aux questions soulevées par l'industrie.

QUESTIONS ET RÉPONSES DE L'INDUSTRIE

Question 1. Je me demande si le ministère a remplacé d'autres applications internes par un SaaS/PaaS ? La raison de ma question est que j'aimerais mieux comprendre l'opportunité de croissance et savoir si d'autres ministères pourraient rechercher des services similaires à ceux que le ministère de la Justice recherche actuellement.

Réponse 1. Les applications internes de JUS n'ont pas été remplacées par des SaaS/PaaS au sein même du ministère. Certaines applications développées au niveau du GdC ou mandatées par le Conseil du Trésor ont été adoptées au fil des ans par JUS et d'autres ministères, mais les applications internes personnalisées de JUS sont restées telles quelles au fil du temps. De nouvelles applications (exigences) nettes ont été acquises par JUS en tant que produits SaaS, mais il s'agissait de mettre en œuvre de nouvelles fonctionnalités et de combler les lacunes des solutions, et non de remplacer les applications personnalisées existantes...

TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉS

FIN DE MODIFICATION #001